



Tagestreff Oase sammelt Müll

Norheim putzt sich. Eine Gruppe des Tagestreffs Oase machte gestern den Auftakt zu der Aktion. Bewaffnet mit Müllsäcken und Greifzangen sammelte sie im Bereich des Tourlaviller Walls Unrat. Insgesamt haben sich 13 Gruppen gemel-

det, die heute Müll sammeln. So will die Eigentümergemeinschaft Tschaikowskystraße in ihrer Straße aufräumen und die Ditib-Gemeinde im Bereich Mönchsgraben, Rhumestraße und Schützenweg. Der Förderverein der Alten Brauerei hat

sich den Bereich rund um die Alte Brauerei ausgesucht. Der Hort Mitte will ebenfalls am Tourlaviller Wall Müll einsammeln, die Harz-Weser-Werkstätten am Sülbendweg und die SPD an der Sixti-Kirche. Der JfV Norheim ist am Stadion

und am Rhumekanal aktiv, die Pächtergemeinschaft Kiessee am Freizeitsee. Der Dorfverschönerungsverein Stöckheim ist in seiner Ortschaft fleißig. In Langenholtensen hat bereits eine Putzaktion stattgefunden. (ows)